



Hartmannbund-Hauptversammlung 2021

Beschluss Nr. 5

Einrichtung einer ehrenamtlichen Ombudsstelle

Der Hartmannbund fordert die Landesärztekammern, in denen es noch keine ehrenamtlich durch ein ärztliches Mitglied des Weiterbildungsausschusses besetzte Ombudsstelle für Ärztinnen und Ärzte in Weiterbildung gibt, dazu auf, eine entsprechende Stelle einzurichten. Diese Stelle sollte eine vermittelnde Funktion einnehmen und sich dafür einsetzen, Fehlverhalten in Zusammenhang mit der Weiterbildung zu unterbinden.

Berlin, 5. November 2021